



Nutrida asistencia al Seminario Internacional de Estudios Sociales sobre Futbol

Más de 170 personas entre docentes, periodistas, entrenadores, estudiantes y aficionados al futbol, se congregaron esta mañana en el auditorio Jaime Garzón de la sede San Antonio, de la Universidad de los Llanos para participar del seminario, cuya temática es “Futbol, identidades y nacionalismos”.

Durante la primera jornada del evento, que inició a las 9:30 de la mañana con la apertura por parte del rector de la universidad, Óscar Domínguez González, los asistentes pudieron apreciar otras perspectivas de este deporte. El encargado de esta labor fue José Samuel Martínez, de la Universidad Iberoamericana de México, quien hizo un recorrido por los usos que tiene el futbol en ese país, diferentes al del entretenimiento.

Así mismo, Martínez se mostró complacido con la asistencia al evento y dijo que “este seminario es un producto del esfuerzo de los colegas colombianos por iniciar a hacer investigación científica desde las universidades sobre el futbol”.

Neymar, Messi, Forlán, Falcao, Chicharito y Alexis Sánchez, jugadores importantes de Latinoamérica, también tuvieron su espacio en el evento durante el panel donde fueron analizados como íconos y discursos nacionalistas, por especialistas como Dante Steffano de Uruguay, Guillermo Montoya de Asciende- Colombia, el mejicano Jesús Galindo, el chileno Rodrigo Soto Lagos, Simoni Laud Guedes de Brasil y el argentino Paulo Albarces.

El seminario, que inició el martes 29 de enero en Bogotá, culminará mañana primero de febrero en la sede urbana de la Universidad con la conferencia sobre “Ingeniería en comunicación social y deporte” y con el panel “El deporte visto desde la historia, la comunicología y la sociología”.